

CUANDO
Tesucristo
VENGA HALLARÁ FE

LUCAS 18.8



Introducción

La parábola nos instruye acerca de la continua y constante oración que el creyente debe hacer. No importa la tardanza que Dios tenga al responder las oraciones, nuestra fe en Él nos ayudará a confiar en Su perfecta voluntad.

LUCAS 18.1- 8 TLA

J. Debemos orar en todo tiempo, y no desfallecer (Lucas 18.1)



La oración nos pone en un lugar de humilde dependencia en Dios y nos alinea con la realidad de que Dios es el Creador, Dueño y Señor de todo.



1. ¿Por qué el creyente pierde el interés en la oración?

a) Porque Dios no responde a sus oraciones (1 Samuel 1.11)

· El silencio de Dios no indica Su ausencia, El anhela una fe madura en sus hijos.



1. ¿Por qué el creyente pierde el interés en la oración?

- Dios quiere enderezar el camino de sus hijos (1 Samuel 28.5-8; Oseas 5.15)
- Porque pedimos mal (Santiago 4.3)
- Actitudes incorrectas, y prácticas en su vida que impiden que su oración sea contestada (1 Pedro 3.7)



1. Pide conforme a Su voluntad (1 Juan 5:14-15 NVI)

Orar conforme a la voluntad de Dios, es orar conforme a lo que Él quiere y no según lo que deseemos o insistamos que El haga por nosotros (Juan 14.13-14)



1. Pide conforme a Su voluntad (1 Juan 5:14-15 NVJ)

- La oración debe servir para los propósitos de Jesús y de su reino, y no para motivos egoístas.
- La oración debe basarse en los méritos de Cristo, y no en el suyo propio.
- La oración del creyente debe buscar la gloria de Dios siempre.



Reflexión

Él nos oye, atentos están sus oídos a los justos.
Él hará justicia

Salmos 34.15-17